
～ 平成25年度 数学オリンピック講座についてのアンケート結果 ～

１．昨年５月から始まった「数学オリンピック講座」について

(1) 昨年度に引き続き、今年度も「数学オリンピック講座」を実施しましたが、あなたにとって「数学オリ
ンピック講座」を受講する機会があって良かったですか。

ア．良かった（10名） イ．特に何も思わない（１名）

(2)「数学オリンピック講座」で取り扱われた内容は、主に数学ジュニアオリンピックの過去問を題材にした
もので、通常の高校で習う数学とは少し異なった問題を中心に扱いました。今回の「数学オリンピック
講座」で取り扱った問題の難易度は、あなたにとってどの程度でしたか。

ア．易しかった（０名） イ．ふつう（４名） ウ．難しかった（７名）

(3)「数学オリンピック講座」は計10回以上、放課後と長期休業中に実施されました。あなたはどの程度参加
できましたか。

ア．ほとんど参加した（４名） イ．半分程度参加（４名） ウ．あまり参加できなかった（３名）

(4) 【１年生のみ回答】次年度も「数学オリンピック講座」を開講するならば、あなたは参加しますか。

ア．参加する（５名） イ．参加しない（１名）

２．「数学オリンピック予選について」

(5) 今回の試験結果は、ランク別に、「Ａ」,「Ｂ」,「Ｃ」でした。
あなたの結果はＡ,Ｂ,Ｃのいずれでしたか。

ア．Ａ（０名） イ．Ｂ（６名） ウ．Ｃ（５名）

(6) 上記の成績について、あなたは自分自身の成績をどう評価しますか。

ア．良かった（０名） イ．妥当である（４名） ウ．悪かった（７名）

(7)【１年生のみ回答】「数学オリンピック予選」を次年度も受験しますか。

ア．受験する（４名） イ．分からない（１名） ウ．受験しない（１名）

(8)「数学オリンピック予選」の受験料は１人4,500円でした。今回は各受験者に対してＳＳＨの予算から受
験料の10割が補助されました。このような金銭的補助は、あなたにとって励みになりましたか。

ア．励みになった（11名） イ．特に思わない（０名）

(9)「数学オリンピック講座」が開講されていなくても、「数学オリンピック予選」は受験していましたか。

ア．受験していた（８名） イ．受験していない（３名）

３．最後に、「数学オリンピック講座」「数学オリンピック予選」について、
意見・感想・要望など、何でも結構ですので自由に記述して下さい。

・週１回は少なすぎると思う。
・取れる問題が比較的多かったため、この結果は非常に悔やまれる。
・今回は“解けた”手応えのあるものが間違っていて、悔しかったです。今回ものすごく不本意でしたので、
次はリベンジしたいです。

・今年も難しかった。
・もう少し、講座に参加できたら良かったです。いい経験になりました。
・面白かったです。
・残念な結果となりましたが、問題を様々な視点から見つめる力をつけることができました。約１年間、お
世話になりました。ありがとうございました。


